

## 漫才『マッチングアプリ』

ツッコミ（以下ツ）、ボケ（以下ボ）

ボ：僕、来年で30歳になるんですけど、彼女がいないんですよ。

ツ：あら。

ボ：ただ30にもなるともう周りの友達とかは結婚してるわけですよ。

ツ：たしかにね。

ボ：だから僕も彼女欲しいなあと思っていて。とうとうマッチングアプリ始めたんですよ。

ツ：いいじゃない。

ボ：いやあ、手を出したくないとは思ってたんですけどね…。

ツ：いやでも、今じゃマッチングアプリで出会って結婚しました。っていう人もいるから、  
マッチングアプリやってるのなんて別に普通じゃない？

ボ：そう？ちなみになんですけど、お客さんの中でマッチングアプリやってる人って  
どれくらいいます？（お客さんに挙手を促す。）

ボ：（手を挙げている女性をガン見して歩み寄りながら）ちなみにその女性の方、  
なんのマッチングアプリやってます？

ツ：お客さんとマッチしようとするな！舞台をマッチングアプリとして使うなよ。

ボ：ああ、ごめんごめん。

ツ：気を付けて。

ボ：でね、実はこの間、マッチングアプリでマッチした人と実際に会ってきたんですよ。

ツ：え？なんだ。結構進んでるんじゃない。

ボ：ただ、ちょっと散々な目に逢いまして…。

ツ：え？

ボ：ちょっとその日の話を聞いてほしいんですけど。

ツ：うん。

ボ：その日、10時に待ち合わせをしてたんですよ。

ツ：うん。

ボ：それで僕は9時50分くらいに待ち合わせ場所ついて、待ってたんですけど、  
10時になっても一向に相手が現れないんですよ。

ツ：え？連絡とかしたの？

ボ：うん。連絡しても返事返ってこなくて。ただ、帰れないじゃん。  
もしかしたら来るかもしれないから。

ツ：まあ、たしかに…。

ボ：そしたら 12 時になったら、その相手が現れて。

ツ：来たんだ！

ボ：うん。で「あ、こんにちは～。〇〇さんですか？今日はよろしくお願いします。」  
みたいな感じで来て。

ツ：え！？2 時間も遅刻して謝罪なし！？マジ？え？お前が時間間違えてたとかじゃないの？

ボ：いや LINE でも 10 時って書いてたし、「今日って 10 時集合でしたよね？」って  
聞いたら相手も「はい。」って答えてたから。

ツ：え？遅刻した自覚あんのにその態度なの？ヤバくない？

ボ：これは全然良いんだけど。

ツ：良いんだ！？なんで！？良くないだろ。

お前、俺がネタ合わせに 5 分遅刻したときめちゃめっちゃ怒ってたじゃん！  
お前時間に厳しいタイプじゃん。

ボ：いや、俺、仕事とプライベートはきっちり分ける主義だから。

ツ：仕事とプライベート分けるってそういうことじゃないから！

お前のはただ人見て対応変えてるだけだろ。その人にも怒れよ！

ボ：いや、初めて会う人にそんな怒れないだろ。お前、怒れる？

ツ：ん～、まあたしかに…。でも、2 時間はヤバいけどな。俺ならもう無理だわ。その人。

ボ：でね、俺の予定ではお昼食べる前にちょっと散歩とかしたいなって思ってたんだけど、  
もう 12 時になっちゃったから、そのまま予約してたお店に行ったの。

ツ：まあ、そりゃそんなに遅刻したら予定も狂うわな。

ボ：イタリアンのお店を予約してたんだけど、お店に着いたらその人がさ、  
「え～、私昨日の夜もイタリアン食べたのに今日もイタリアンか～」って言ってきてさ。

ツ：はあ？なんなのその人？わざわざ言わなくても良いけどなあ。

ボ：そんなこと言われたらさすがに俺ももう黙ってられなくなってさ。

ツ：そりゃそうだろ。

ボ：「2 日連続イタリアンって、イタリア人か！！」ってツッコんだんだよ。

ツ：は？

ボ：いやいや、相手も俺が芸人やってるってこと知ってるからさ、

試すつもりで急にボケてきたんだよ。だから即座にツッコんであげたの！

ツ：いや、それボケじゃねえだろ。嫌味でしょ。

ボ：え？そうだったの？

ツ：そうだろ。しかも、仮にボケだったとしてもお前のツッコミめっちゃめっちゃ  
つまんなかったしな。芸人として試されてたとしてもミスってるからな。

ボ：マジかあ。

ツ：え？その人どういうつもりで会いに来てんの？付き合うつもりないの？

ボ：で、ご飯食べ終わったらさ、その人が「今日、私一銭もお金払うつもりないので。」  
って言ってきて。

ツ：はあ！？マジなんなの？その人？

2時間遅刻してきてんだよな？だったら遅刻しちゃって申し訳ないんで、  
ここは私に払わせてくださいくらいの言葉あって良いと思うけどな。

ボ：これも全然良くて。

ツ：なんで全然良いんだよ！良くねえだろ！お前も金に余裕あるわけじゃないんだから。  
え？何？その人めっちゃめっちゃかわいいの？橋本環奈？永野芽郁？

ボ：橋本環奈と永野芽郁がマッチングアプリやってるわけないだろ笑

ツ：わかってるよ！そのくらいじゃないと納得できないってことだよ。

もう俺の中でその人のヤバい人メーターがもう MAX だもん。俺絶対無理だわ、その人。

ボ：まあ、もともとそのお店は俺が払うつもりだったからさ。俺が払ってその店出て。

で、ちょっと甘いもの食べたいってなったからさ、近くで売ってたたい焼き買ってさ、  
公園のベンチにでも座りながら二人で食べようってなったの。

ツ：お前なんでそんな最低な人と最高のデートできんだよ。

ボ：で、その人にたい焼きを渡したらさ、その人がたい焼きを尻尾の方から食べ始めたの。

ツ：うん。

ボ：それ見たらさ、プッチーンって来ちゃって。

ツ：は？え？何が？

ボ：「たい焼きを尻尾から食べるなんて何考えてんですか！？」って怒鳴っちゃって。

ツ：え？怒鳴っちゃったの？たい焼き尻尾から食べただけで？怖っ！え？なんで？

ボ：たい焼きは頭から食べるものだろ！！

ツ：それは人それぞれだろ！その人めっちゃ怖かったと思うわ。

そんなに怒らなくても良いだろ。

ボ：なんでだよ。お前、さっきその人にも怒れよ！って言ってたじゃん。

ツ：俺は2時間時刻して謝罪の一つもないことを怒れよって言ったんだよ！

たい焼きを尻尾から食べることを怒れなんて言ってねえわ。

てか、なんで時間でもお金でも怒ってなかったのにたい焼きでそんなに怒んだよ。  
怒りの基準おかしすぎるって。

ボ：そしたらさ、その人「いや、尻尾から食べた方が最後にあんこがたくさんある頭を  
食べられるんで。」とか口答えしてきたから、思わず手出ちゃってさ。

ツ：ええ！？絶対ダメ！！最低すぎじゃん！！ひどすぎるって！！

さっきまで相手の人の方がヤバいと思ってたけど、お前の方が断然ヤバい奴じゃん。

ボ：なんでだよ！相手の方がひどいだろ！俺は、たい焼きのつもりになって言ってんの！  
考えてみて？自分がたい焼きになったとして人から食べられるとすると、  
頭から食べられたら、意識もなくなるから痛みを感じるのは一瞬じゃん？  
でもさ、足から食べられたら、意識は残ったまま足から順に噛みちぎられるんだよ？  
ずっと耐え難い痛みを感じるんだよ。相当苦しむよ？もう拷問だよ。

ツ：理由がグロいって。袋を開けたら頭が上になって入ってるからそのまま頭から食べる  
方が良いとかそういうの想像してたわ。

ボ：そんなんじゃないよ。頭から食べた方がすぐ楽にしてあげられるからたい焼きは  
頭から食べるべきなんだよ。たい焼きを尻尾から食べる人は人が苦しむ姿を見るのが  
好きな残虐な性格の持ち主なんだよ。

ツ：思考がサイコパスすぎるって。絶対、皆たい焼きを食べるときそんなこと考えてないよ。

ボ：でも、相手の人はこの理由を聞いたら納得して謝ってくれたよ。

ツ：いや、絶対納得してないだろ。謝らないと殺されると思ったただけだよ。怖すぎるもん。

ボ：まあ、その日はたい焼きを食べて、そのまま解散ってなったんだけど、  
本当散々な日だったわ。

ツ：いや、相手の方が散々だろ。もういいわ、どうもありがとうございました。

終